



20 de abril de 2021

JUSTICIA

Tribunal electoral se informa sobre situación jurídica de candidata

Para conocer el estatus legal de la abanderada de la coalición Nos Une Chihuahua, María Eugenia Campos, con relación a las causas penales en su contra, el Tribunal Estatal Electoral requirió al Tribunal Superior de Justicia del Estado de Chihuahua que en un término de 24 horas informe en qué etapas se encuentran los procedimientos, la razón jurídica de la vinculación a proceso y las medidas cautelares adoptadas, ya que se establece que Campos Galván **habría recibido sobornos por 10.3 millones** de pesos entre 2014 y 2016 del exgobernador César Duarte.

DERECHOS HUMANOS

Pide Al no permitan cargar armas al ‘buque de la muerte’

Amnistía Internacional envió una carta al Gobierno español; “por su profunda preocupación” de que el Bahri-Jeddah “pueda cargar armas en el puerto de Sagunto” para que sean utilizadas en el conflicto de Yemen. Desde que empezaron los ataques en aquel país en marzo de 2015, al menos 30 barcos de la muerte saudíes han hecho escalas en puertos españoles para cargar material. **El buque tiene previsto atracar** en el puerto valenciano el próximo viernes.

SEGURIDAD PÚBLICA

Policías liberan a plagiados y abaten a tres sicarios

En operativo contra una célula del Cártel Jalisco Nueva Generación **se arrestaron a 33 personas**, fueron abatidas tres y se liberaron a seis presuntos secuestrados.

La denuncia. En atención a un llamado ciudadano, policías acudieron a la colonia Chapalita, en Guadalajara, y al llamar a un domicilio fueron recibidos por una mujer, que al ver que eran oficiales intentó cerrar, luego forcejeó con el policía para evitar que entrara y recibió una herida que le costó la vida horas después. **Dos de sus compañeros** fueron abatidos en el lugar, mientras otros escaparon entre balazos por las azoteas.

El saldo. Calmadas las aguas, los oficiales encontraron **a un presunto plagiado muerto maniatado** y con los ojos vendados; además del grupo de secuestrados.

NACIONAL



‘Rey del Acero’ promete pago en abonos y sale de la cárcel

A las 19:30 horas de ayer, el dueño de AHMSA salió del Reclusorio Norte en una camioneta Mercedes Benz negra, de traje y con un puro en la mano. Su pase de salida fue el compromiso al que se obligó a pagar a Pemex —en tres exhibiciones— 216 millones 664 mil 40 dólares, por la compraventa irregular de la planta de **Agro Nitrogenados**.

No se desiste. Si bien a solicitud de la FGR, el juez suspendió el procedimiento contra **Alonso Ancira**, las autoridades ministeriales federales precisaron que ni desistieron del procedimiento, ni existe la posibilidad de la extinción de la acción penal, mientras no se cubra el monto acordado.

INTERNACIONAL

Asume mando de Cuba; languidece dinastía Castro

Cuando Miguel Díaz-Canel llegó a la presidencia en 2018, mucho se hablaba de sus traslados en bicicleta durante su trabajo en provincia, sus pantalones vaqueros, su pasión por los Beatles y el uso de tabletas digitales. Ayer, luego de que **el Partido Comunista de Cuba lo eligiera como su presidente** para suceder a Raúl Castro, se convirtió en el primer civil en 60 años al mando del órgano político, aunque no nos engañemos; es igual de inflexible que sus predecesores.

DEPORTES



UEFA prevé echar al Madrid, City y Chelsea de Champions

De verdad le dolió a la UEFA la creación de la **Superliga Europea**, por lo que prepara una embestida contra los 12 clubes fundadores del proyecto. Por lo pronto Jesper Møller, del Comité Ejecutivo, afirmó que el organismo “a más tardar el viernes” deberá anunciar la salida de los tres calificados a semifinales. En respuesta Florentino Pérez, mandamás del Real Madrid fue tajante: “Al Real Madrid nadie lo saca”.

CULTURA

Arrasa fuego con ‘memoria del Continente Africano’

El incendio que empezó el domingo en la montaña de la Mesa se extendió a la Biblioteca Jagger de la Universidad de Ciudad del Cabo, recinto que alberga una colección única de archivos africanos. El hecho remite a tragedias como la del **Museo Nacional de Brasil** en 2018 o la **Catedral de Notre Dame** en 2019.

